PREMIO NOBEL DE LA PAZ 2017 A ICAN



CAMPAÑA INTERNACIONAL PARA ABOLIR LAS ARMAS NUCLEARES

(EN INGLÉS, INTERNATIONAL CAMPAIGN TO ABOLISH NUCLEAR WEAPONS, TAMBIÉN CONOCIDA POR SUS SIGLAS EN INGLÉS ICAN), ES UNA COALICIÓN QUE LUCHA A NIVEL MUNDIAL PARA QUE LOS PAÍSES DE ADHIERAN AL TRATADO SOBRE LA PROHIBICIÓN DE LAS ARMAS NUCLEARES, Y QUE ESTE PUEDA SER APLICADO PLENAMENTE.

EL ICAN FUE LANZADO HACE DIEZ AÑOS, EN 2007, Y HA AYUDADO A LOGRAR EL TRATADO. A DÍA DE HOY, CUENTA CON 468 ORGANIZACIONES SOCIALES EN 101 PAÍSES.

LA ORGANIZACIÓN RECIBIÓ EL PREMIO **NOBEL DE LA PAZ** EN 2017 "POR SU LABOR DE LLAMAR LA ATENCIÓN SOBRE LAS CONSECUENCIAS HUMANITARIAS CATASTRÓFICAS DE CUALQUIER USO DE ARMAS NUCLEARES Y POR SUS ESFUERZOS INNOVADORES PARA LOGRAR SU PROHIBICIÓN BASADA EN TRATADOS DE TALES ARMAS".